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りませんでした。

罰が当たったかどうか、シンガポールで帰りの便に乗り

遅れ、 12時間余分に滞在してしまいました。良い事だ

った訳ではありませんが､二コボックスへ入れて厄払い

をしておきました。

次週職場例会での「昭和塾堂lの見学に時間が掛かり

ますので、本日はそのレクチャーの時間を頂きました。

昭和3年建築の近代建築遺産です｡後ほどまたお話し致

しますから、手短ですが以上ご挨拶とさせて頂きます。

先回の例会

第1677回平成30年3月13B(火）晴

クラブフォーラム

桜花学園高等学校インターアクトクラブ卒業報告

◆それでこそ□－タリー

◆ゲスト紹介

桜花学園高等学校インターアクトクラブ

3年上村優奈様・井上万実様

◆出席報告

正会員 36(29)名 出席24名

名言会員 1名

出席率（名言会員除く） 82．76％

前々回2／26（修正出席率） 86．67％
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◇太田和孝インターアクト委員長より御祝の挨拶

2月28日に桜花学園高等学校をご卒業されました上

村優奈さん、井上万実さんが、本日インターアクトクラ

ブを代表して卒業報告にいらして下さいました。

ご卒業おめでとうございます。おこ方の活き活きとした

お顔を拝見し､学生生活がいかに充実したものであった

か想像に難くございません。

これからそれぞれ次のステップへと移られます｡上村

さんは保育の勉強に､井上さんは福祉の勉強に進まれる

そうですが､桜花学園インターアクトクラブで経験なさ

いましたことを存分にいかされまして、さらにご活躍さ
れます事を祈念致しております。

|太田副幹事報告’

1)本日配布案について

①キャンヘルプタイランドご協力のお願い

②ｸﾗﾌﾞｱｾﾝﾌﾞﾘｰ案内（現・次年度関係者）
2)次週例会は職場例会ですので、ご出席予定の皆様は

12：30までに城山八幡宮へお集まり下さい。

3）次々週例会終了後、理事役員会開催。理事役員の皆
様はご予定下さい。

【卒業のご挨拶】

3年上村優奈様

I~~
王

ったんだ！」ということが欲しくてインターアクトクラ

ブに入部することに決めました。

入部して、成功したことよりも失敗したことの方が数

えきれないほど多くて、ボランティアの後では反省ばか

りでした。しかし、成功したことも失敗したこともどち

らも自分の中では高校生活の良い思い出になったと思

います。

|吉田会長挨拶’

今日は。桜花学園IACの上村優奈

さん、井上万実さん、ご卒業おめで

とうございます。充実したアクト活

動だったと思います。今後はRAC

にも是非お入り下さい。

先週は例会を欠席致しまして小林

君にちご迷惑をお掛け致しました。■
また東山公園の社会奉仕も欠席をしてしまい申し訳あ

’
長アーマ『クラブの未来を這卿雲しようI毒.

当ハミ ｡ー

奄一子
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泰鞠鋪塗篭患便翻しで瀞り|ます動



一番の思い出は、3年生の8月に宮城県で開催された

全国高等学校総合文化祭です｡私たち桜花学園インター
アクトクラブはボランティアの部門で出場しました。

全国から高校生が集まって行われますが､自分と同年の

人達の発表はとても刺激になり、またとても勉強になり

ました。インターアクトクラブでの経験を、自分の将来

の夢である幼稚園教員になる事にいかしていければい

いなと思います。ロータリアンの皆様のお陰で貴重な経

験をさせて頂けました。また後輩達がこのように貴重な
経験ができるよう、今後とも宜しくお願い致します。
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今

小林英毅

本日は囲臺会です。4F楓の間で開催します。

大口弘和

柵木さんありがとう

初孫が生まれました

渡邊源市

先日の日曜、桜の回廊事業成功おめでとうございます。

前もって桜を植えてくれた足立さんご苦労様でした。

吉田 玄

2回続けて欠席、失礼しました。

林 永芳 会員誕生日お祝い

足立一郎 萩原喜代子 長谷川亨

伊藤健文 加藤重雄 河合隆史

小山雅弘 牧野登志子 柵木充明

三好 親 太田和孝 志水ひろみ

鈴木理之 鈴木聖三 谷口 優

舎人経昭 碓氷美佳 余語秀暘

桜花学園高等学校インターアクトクラブ

上村さん、井上さんご卒業おめでとうございます

23件｜合計 58,564円’

3年井上万実様

蕊
ということで魅力を感じ､入学前から入部を決意してい

ました。この部活の大きな目的は、コミュニケーション

能力とリーダーシップ力の向上を目指していると知っ

て､先輩方がとても輝いて見えたことを今でも覚えてい

ます。実際、クラブ活動は想像よりもはるかに大変で、

引退前に何度も止めたいと思う事がありました。

大きな思い出は、オーストラリアへの海外研修です。

今でもこの場面で出会った友人とは連絡を取り合うほ

ど仲良しです。英語はとても苦手だったのですが、持ち

込んだ電子辞書とか身振りとか、とにかく全身で相手に

自分の意志を伝えようと頑張ってコミュニケーション

をとりました。その結果、言語に捕らわれなくても理解

し合う気持ちさえあれば思いはきちんと伝わるのだと

いう事も学びました。

また､年次大会のホスト校としてメンバーと何度も話

し合いを菫ねました。私は全体合唱のリーダーとして

“ふるさと”を3番まで歌いながら手話をするというも

のに挑戦しました。前日のリハーサルでは緊張のあまり

頭の中が真っ白になり、河合先生に怒られたこともあ

り、終わった後泣いてしまいましたが、本番は皆の協力

のおかげで成功に終わることが出来ました。

インターアクトクラブでの3年間はとても濃く充実

したものでした。後半の1年半は、副部長として何度も

悩み何度も家で泣きました。それでもやってこられたの

は、周りの仲間や先輩、顧問の先生、優しく声をかけて

下り支援して下さった□一タリーの皆様のお陰です。

本当にありがとうございました。今後とも後輩たちを宜
しくお願い致します。
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＝李可～壱､ -----一－－－

次週の職場例会では昭和塾堂蚕見学します

☆次週の職場例会の為のレクチュア

どう)』である。この建物は昭和3(1928)年、八幡宮より
境内を借り受けた愛知県が建設したものである｡「昭和
塾堂｣の名は第21代愛知県知事柴田善三郎によって命

名されたものであるが、時は関東大震災の直後､満ﾘ'l'|事

変の直前という難局にあり、とりわけ男女青年団の意義
は重要視され、青年層の教育･育成に対して県として大

きな関心を依せていた。その様な背景から、昭和改元の

記念事業として、柴田知事が中心になり青年教育･社会

教育の施設を建設する運びとなった｡当時日本建築構造

学の権威、佐野利器（としかた）博士の助言のもとに愛

知県営繕課酒井勝、安藤武郎、黒川巳喜（意匠図・黒川

紀章の父)、尾鍋邦彦（構造図）らが設計し、完成した

ものがこの昭和塾堂であり、いわゆる「教化殿堂」「人

づくりの殿堂」として建設されたものである。

建築としては、昭和塾堂に続いて昭和8(1933)年に建
てられた名古屋市庁舎、昭和13．(1938)年の愛知県庁舎
などの「帝冠様式（日本趣味を基調とした近世式)」の
先駆けをなすものとして、大正末期から昭和初期の建築

様式を良く残し、建築史的にも貴重な近代建築である。

＝弓曇~－＝

次回例会 平成S0年3月27B(火) 12:30 S階錦の間
友蚕室の日


